

Que ta volonté soit faite



Valérie Bocquillon



Dieu est Dieu, il est omniscient, omniprésent, omnipotent. Il aime ses enfants et organise pour chacun d'eux une trame, une succession d'événements qui le conduisent au plan parfait qu'il a prévu. Ce plan n'est pas forcément conforme à nos attentes, nous sommes souvent surpris et même parfois déçus, pour un temps... le temps que Dieu nous dévoile en quoi l'épreuve ou la frustration est finalement source de bénédictions.

Car n'oublions pas que le plan de Dieu est pour Son église, dans son ensemble. Il ne s'agit pas d'une pléiade de plans destinés à une multitude d'individus attendant leur manne, les uns à côté des autres. **"Toutes choses concourent au bien de ceux qui l'aiment."** (Romains 8:28). Tout ce qui arrive aux uns et aux autres concourt au bien du corps de Christ dans son ensemble. Jésus lui-même a demandé à

être exempté de souffrances dans le jardin de Gethsémané. Mais ce qu'Il devait endurer allait être au bénéfice de tellement d'hommes qu'il a obéit au Père : "Que ta volonté soit faite, et non la mienne." (Luc 22:42).

J'ai trois enfants, un adolescent et deux jeunes adultes. Il leur arrive souvent de venir me rejoindre dans la cuisine ou dans ma chambre et de me dire "J'ai un truc à te demander mais je sais que tu vas dire non...". Bien souvent, effectivement, c'est "non". Pas pour les brimer, les frustrer, les décevoir. Non. Pour leur éviter une déception, un danger, une perte de temps. J'ai généralement quelque chose de plus intéressant et de moins dangereux à leur suggérer.

J'avoue que, comme mes enfants, je suis parfois contrariée par mon Père. Il arrive que je m'impatiente alors qu'il tarde à me répondre. Mais je sais qu'Il ne fait pas la sourde oreille, qu'Il est à l'ouvrage dans le Ciel : "**Jamais il ne dort ni ne sommeille, le Gardien d'Israël.**" (Psaume 121:4). Il m'est arrivé de me lancer dans l'aventure sans réfléchir, sans chercher la face de Dieu et de Lui demander de bénir après coup mon projet... et bien sûr, il est arrivé que Dieu ne bénisse pas, mais alors pas du tout. Quelle a été ma première réaction ? J'ai été déçue. Il m'est même arrivé une fois d'être fâchée ! Combien il est difficile parfois de dire "Seigneur, que ta volonté soit faite". Quand Sa volonté semble si éloignée de nos espoirs, de nos préférences, de nos envies. L'expérience m'a appris à compter sur Dieu, en toute chose. A remettre entre Ses mains puissantes et bénissantes tous les aspects de ma vie, ma famille, mon travail, mes relations, mes loisirs. Je Lui demande souvent dans mes prières d'augmenter ma foi, de retirer les écailles de mes yeux et de me donner le courage d'aller là où il veut que je sois, même et surtout si ce n'est pas l'endroit où je souhaite me rendre.

Et Dieu répond aux prières, il dépose la sagesse et la paix dans le

coeur de Ses enfants. Avec le temps, nous savons parfaitement que ce qu'il prépare est parfait. Nous pouvons avancer avec confiance, sans savoir ce qu'il a prévu, si ce n'est que c'est ce qu'il y a de mieux pour nous. **Oui Seigneur, "Que Ta volonté soit faite !".**

Psaume 130:5 : "**De toute mon âme, je compte sur le Seigneur, et j'attends ce qu'il va dire.**"

Valérie Bocquillon

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



15 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com